

# Futura Primera Dama visita la Región de Aysén y se reúne con el gobernador regional

*María Pía Adriásola, esposa del presidente electo, José Antonio Kast, y futura Primera Dama, visitó el Gobierno Regional para reunirse con la principal autoridad regional y conocer las principales problemáticas y desafíos futuros.*



En el marco de su visita a la Región de Aysén, la futura Primera Dama, María Pía Adriásola, sostuvo una reunión protocolar con el gobernador regional, Marcelo Santana Vargas, instancia en la que se abordaron diversas problemáticas prioritarias para el desarrollo y bienestar de la región.

Durante el encuentro, el gobernador Santana expuso las dificultades financieras que ha enfrentado el Gobierno Regional a raíz de la gestión del Ministerio de Hacienda, luego

de que en octubre de 2025 se interrumpiera el envío de remesas, situación que ha afectado de manera significativa el presupuesto regional.

Asimismo, el gobernador puso énfasis en las brechas existentes en materia de salud, particularmente en la urgente necesidad de avanzar en la construcción de un tercer CESFAM, proyecto que se encuentra detenido desde hace un tiempo prolongado y que resulta fundamental para fortalecer la atención primaria y responder al crecimiento

de la demanda en la capital regional.

Otro de los temas centrales planteados fue el cuidado y la protección de las personas mayores, quienes constituyen una de las poblaciones más vulnerables de la Región de Aysén. En este sentido, se destacó la importancia de impulsar políticas públicas y acciones concretas que aseguren una mejor calidad de vida, acceso a servicios y acompañamiento integral para este grupo etario.